

Sambut Ramadhan, IMM Karanganyar Usung Replika Al Qu'an Besar

Senin, 29-05-2017



KARANGANYAR – Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Kabupaten Karanganyar, mengikuti kegiatan Pawai Ta'aruf keliling kota dalam menyambut dan memeriahkan kedatangan Bulan Suci Ramadhan 1438 H dengan berkumpul di Alun-alun Kabupaten Karanganyar sebagai titik pemberangkatannya, Rabu (24/05). Kegiatan yang dilakukan untuk menyambut Bulan Suci Ramadhan yang tinggal menghitung hari ini, diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Karanganyar dan diikuti oleh ribuan peserta yang terdiri dari OPD, Sekolah, Madrasah, Perguruan Tinggi, Pondok Pesantren dan Ormas Islam di Kabupaten Karanganyar.

Berbagai macam ornamen islami dan hiasan berwarna warni yang diusung peserta menambah semarak pawai taaruf. Tidak mau kalah dengan peserta yang lain IMM Karanganyar dengan mengusung tema "Ayo Rajin Mengaji" menampilkan karyanya memikul replika Al Qur'an besar.

Putut Widiatmoko, selaku koordinator pawai dari IMM mengatakan bahwa dengan mengusung replika Al Qur'an besar kami ingin menyampaikan pesan kepada masyarakat agar di Bulan Ramadhan menjadi bulan untuk selalu mentadaburi Al Qur'an

" Pada Pawai Ta'aruf jelang Ramadhan tahun ini, kami mengusung replika Al Qur'an sebagai wujud bahwa Syahrul Romadhan adalah Bulan diturunkannya Kitab Suci umat Islam ini. Selain itu, ini merupakan

Ramadhan 1438 H ini, kita harus bersemangat dalam mentadaburi Al Qur'an. Al Qur'an adalah pedoman hidup manusia, maka menjadi sebuah kewajiban bagi umat islam untuk selalu mempelajari, mendalami dan mengamalkan isi pesan-pesan yang ada dalam kandungan Al Qur'an ini", tuturnya

Menurutnya kegiatan ini merupakan pertama kalinya IMM Karanganyar mengikuti semarak Pawai Ta'aruf menyambut Bulan Suci Ramadhan.

"Kami sangat bangga sekali bisa ikut bergabung dalam Pawai Ta'aruf Ramadhan tahun ini. Sebelumnya memang kami belum terlibat karena IMM Karanganyar eksis di Kabupaten Karanganyar baru satu tahun ini. Pawai Ta'aruf ini merupakan kegiatan yang sangat positif, memiliki tujuan dan menambah semangat dan rasa gembira kaum muslimin dalam menyambut bulan ramadhan", tambahnya.

Para peserta begitu antusias mengikuti kegiatan ini. Begitu juga Bupati Karanganyar, Juliatmono, tampak mengayuh becak diantara para peserta. Beliau menyambut baik dan bersyukur Umat Islam Karanganyar sangat antusias dalam menyambut Bulan Suci Ramadhan. Ia berharap, antusias itu tetap berlanjut dalam menjalankan ibadah puasa serta memakmurkan masjid. Beliau juga berharap agar masyarakat senantiasa menjaga tatanan kehidupan yang beragam ini dengan saling menghormati dan bijak menyikapi keberagaman.

"Pawai Ta'aruf ini merupakan syiar umat islam dan mengajak kita semua untuk menjalankan ibadah dengan khusuk serta tetap menjaga toleransi" kata Bupati.

Pemkab Karanganyar, lanjut Bupati, selama bulan Ramadhan akan mengadakan tarawih keliling dan buka bersama di 18 lokasi di 17 Kecamatan, sehingga ikut berbaur dengan masyarakat di desa-desa.

Mendengar sambutan dari Bupati Karanganyar, peserta pawai merasa semakin bersemangat menyambut bulan suci, dan semakin menggelora keinginan agar Ramadhan lekas datang. *(MPI PDM Kra-JOe/Win)*